Radio-Garada.ca

ÉDITION GRAND MONTRÉAL [Changer] Nous avons déterminé cette édition pour vous. Cela vous convient? Oui Non

CONNEXION

Tēlē

première INFO ♠ INTERNATIONAL POLITIQUE MA RÉGION ÉCONOMIE SPORTS SANTÉ ARTS SCIENCE TECHNO ALIMENTATION ART DE VIVRE RENTRÉE 2016 BIEN CHEZ SOI

Ouest Ontario Québec Gatineau Mauricie-Centre-du-Québec Île-du-Prince-Édouard Alberta Nord de l'Ontario Abitibi-Témiscamingue Grand Montréal Colombie-Britannique-Yukon Ottawa Bas-Saint-Laurent Nouveau-Brunswick Nouvelle-Écosse Manitoba Toronto Côte-Nord Québec Saskatchewan Terre-Neuve-et-Labrador Saguenay-Lac-Saint-Jean Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine

.:.. FERMER

ACCUEIL | ÉCONOMIE | ABITIBI-TÉMISCAMINGUE

Les structures en bois rendraient l'expérience de consommation plus satisfaisante

PUBLIÉ LE MERCREDI 7 SEPTEMBRE 2016 À 18 H 05



La structure en bois du Marché public de Val-d'Or PHOTO : RADIO-CANADA / SANDRA ATAMAN

Le bois utilisé dans les structures présenterait certaines caractéristiques susceptibles d'influencer positivement la perception des gens. Le titulaire de la Chaire industrielle de recherche sur la construction écoresponsable en bois de l'Université Laval en a fait la démonstration aujourd'hui à Val-d'Or. D'ailleurs, selon l'organisme Épinex, le marché de la construction en bois connait un nouveau souffle et de nombreux projets sont en chantier.

Avec les informations de Sandra Ataman 🤟 🖂

C'est au Marché public de Val-d'Or, construit en bois, que s'est réunie une vingtaine de personnes. Elles sont venues entendre les bienfaits du bois dans les structures.

Parmi elles, le maire de Val-d'Or, Pierre Corbeil. La ville qu'il dirige compte déjà plusieurs constructions en bois, comme la nouvelle caserne des pompiers « et ce n'est pas juste le secteur public qui répond, c'est aussi le secteur privé. On voit des entreprises qui ont fait le choix du bois et, ma foi, tant mieux, parce qu'on est une région productrice. »

La Chaire industrielle de recherche sur la construction écoresponsable en bois à l'Université Laval a comparé l'expérience de consommation de deux supermarchés IGA au Québec. L'un construit en bois et l'autre en acier. Les clients qualifient de calme, agréable et chaleureux celui en bois. Ils ont aussi l'impression d'avoir des produits à meilleurs prix. « On voulait voir si le consommateur s'attardait à son environnement lors de l'expérience faire son épicerie et ça s'est avéré », affirme le titulaire de la Chaire, Pierre Blanchet.

La directrice générale de la Chambre de commerce de Val-d'Or, Hélène Paradis, s'intéresse à cette étude. « Ce qu'on va regarder c'est l'expérience de consommation, l'expérience client. Si on peut rendre cette expérience-là beaucoup plus agréable, c'est un plus-value », croit-elle.

Le plus grand défi demeure celui de la compétitivité, selon l'organisme Épinex qui regroupe les entreprises de l'Abitibi-Témiscamingue et du Nord-du-Québec actives dans la transformation du bois. L'acier se négocie toujours à un plus faible coût que le bois.

AFFICHER LES COMMENTAIRES

Vous êtes témoin d'un événement? Cliquez ici » Vous avez une coquille à signaler? Cliquez ici »



ABITIBI-TÉMISCAMINGUE EN CONTINU

f

0

10 h 52 Tentative d'enlèvement à Rouyn-Noranda : la SQ invite la population à sa rencontre pour obtenir des informations

MERCREDI 7 SEPTEMBRE

18 h 13 Financement précaire : les Forums Jeunesse régionaux lancent un cri du coeur à Québec

18 h 05. Les structures en bois rendraient l'expérience de consommation plus satisfaisante

17 h 22 Jouer de la musique dans un poulailler : le Centre musical En sol mineur tourne des capsules inusitées avec ses élèves

16 h 58 L'ancienne école de Cadillac est à donner





ABITIBI-TÉMISCAMINGUE



Karol-Ann Canuel 4e aux Pays-Bas



Après Londres, Christine Girard pourrait mériter une médaille pour les Jeux de Pékin de 2008



Une intervention policière dans le Nord-du-Québec entraîne une enquête indépendante



Les Autochtones se font entendre au Forum social mondial

INDUSTRIE FORESTIÈRE



La ministre du Commerce international rencontre l'industrie forestière



Résolu réplique à Greenpeace par une poursuite



Relation canadoaméricaine : une nouvelle lune de miel?



Un accord à la conférence de Paris sur le climat à portée de main

ICI RADIO-CANADA.CA

Accueil Alimentation Art de vivre Arts Économie Environnement Info Insolite International Justice et faits divers Ma région Politique Santé Science Sports Société Techno

Archives Audio-vidéo Bien chez soi Concours Conditions météo Conditions de ski Cyberlettre Dossiers ICI les vacances

Conditions routières Finances personnelles Interactif Jeunesse Mon espace Rentrée 2016 Source anonyme Témoin Webfictions

EXPLOREZ NOS SITES

ICI Artv ICI Radio-Canada Télé ICI Radio-Canada Première ICI Explora ICI RDI Jeunesse ICI Tou.tv Radio Canada International ICI Musique CBC.ca

INSTITUTIONNEL / SERVICES À L'USAGER

À propos de CBC/Radio-Canada Accessibilité web Aide à la navigation Boutique Radio-Canada Comment soumettre un proiet Communiqués Contenus éducatifs - Curio Divulgation des activités

Emplois Forum d'entraide technique Foire aux questions Services français de Radio-Canada Services mobiles Repères Solutions Média Vente d'archives